

Push[®] med Órtesis de pie FP

Un nuevo
enfoque en el
tratamiento de la
fascitis plantar



Una innovación en el tratamiento de la fasciitis plantar.

Esta órtesis innovadora reduce la tensión en la fascia plantar cuando se carga el pie. Está diseñado para aliviar el dolor al caminar y estar de pie.

La órtesis de pie FP Push Med se basa en una técnica de vendaje desarrollada por el médico deportivo belga Filip Parmentier. En la práctica, su método de vendaje ha demostrado ser altamente eficaz. Al conectar el talón y el antepié mediante fuertes correas funcionales, se reduce la tensión en la fascia plantar al caminar y estar de pie. De esta forma, se descarga la fascia plantar, sin aplicar presión en la planta.

Se reduce la tensión en la inserción de la fascia en el hueso del talón, permitiendo que la afección pueda ir sanando.





**Muévase
libremente y sin
dolor durante
todo el día, con
o sin calzado.**

Los pacientes pueden continuar con sus actividades diarias, incluida la práctica del deporte, mientras mantienen la libertad funcional. Independientemente de si se usa con o sin calzado, la órtesis se lleva directamente en el pie, por lo que ofrece soporte desde el inicio del día hasta la noche.

La órtesis de pie FP Push Med alivia el dolor durante todo el día, sin interferir con las actividades ni con la elección del calzado.

Alivia la fascia plantar en casos de fascitis plantar y de dolor de talón.

La órtesis de pie FP Push Med alivia la fascia plantar en casos de dolor debido a fascitis plantar y dolor de talón plantar. La órtesis está indicada tanto para trastornos agudos como crónicos. Esta órtesis ha sido diseñada para adultos, para uso diurno, y se puede utilizar con o sin calzado. Los usuarios pueden ajustar el soporte por sí mismos para garantizar una efectividad y una comodidad óptima.

Indicaciones:

- Fascitis plantar
- Dolor en el talón

Contraindicaciones

Ciertas afecciones médicas pueden verse afectadas negativamente por la compresión o la presión local, lo que puede agravar las molestias. Para más detalles, consulte las instrucciones de uso.



¿Cómo funciona la órtesis de pie FP Push Med?

Para descargar la fascia plantar, primero se aplica una correa de anclaje alrededor del antepié. Esta correa está diseñada para permanecer en su lugar y absorber la fuerza de tracción de dos correas funcionales.

A continuación, se colocan las correas funcionales alrededor del talón, mediante una pieza situada en el mismo.

Cruzando las correas funcionales y asegurándolas con cierta tensión a la correa de anclaje, se crea una estructura estable. Descarga la fascia plantar cuando se apoya el peso sobre el pie.

Esta órtesis ultrafina, ligera y resistente alivia el dolor durante todo el día, y se puede usar con o sin calzado.





Push for
freedom

push.eu

9-185 - 02/25